



学校だより

おおくぼ

令和4年11月24日発行
すべきことを
ていねいに！
1人1人が宝物！



ホームページ
QRコード

地域の方々とふれ合った

児童の学習の成果を披露した

グランドゴルフ大会 &

大窪フェスタ

11月2日(水)、保護者や地域の方々約50人をお迎えして、和気あいあいと温かい雰囲気の中で行われました。当日は、グランドゴルフ直前まで雨がぱらつき、屋内か屋外か判断に迷いましたが、皆さんの情熱で雨雲が吹き飛んだようでした。

最初に行われたグランドゴルフ大会は、3年ぶりに地域の方々と交えての開催で、コロナ対策を行いながらも大きな盛り上がりを見せていました。優勝、酒井静明さん、準優勝、長津和子さん、長友肇さんでした。地域の方々同士でも、「久しぶりやね。」「どんげしょちよった?」と会話が弾むとともに、児童とのふれ合いを楽しむ姿を拝見しながら、大会を無事実施できたことを心からうれしく思いました。

続けて開催した大窪フェスタでは、6人の児童が一生懸命練習してきた成果を皆さんの前で発表しました。運動会後の練習期間が短かったけれど、集中して頑張って仕上げることができました。会場の皆さんからの大きな拍手をもらって、本番までの苦労が喜びに変わったことと思います。本当によくがんばりました。



【児童の感想】(悠馬さん)ダンスで最初緊張したけど、やり出したら緊張しなくて良かった。(結々さん)練習の時は難しかったけど、当日はうまくできて良かった。(叶望さん)英語の劇で大きな声で言えたけど、ゆっくりするのが難しかった。(叶夢さん)ダンスで自分の限界を突破できて良かった。(結愛さん)ダンスで剣棒踊りを取り入れてやったのが難しかったけど楽しかった。(心さん)私にとって小学校最後の大窪フェスタでした。当日は、天候がはっきりしなくて心配しましたが、地域の人たちともグランドゴルフができて良かったです。発表の時は、緊張してダンスと英語劇がうまくいか本番目まで本当に不安でしたが、楽しく思い出に残るフェスタとなりました。

【地域の方々の感想(一部)】(グランドゴルフ)小学生、卒業生、PTA、祖父母、地域の方々と沢山のひととの久しぶりの交流、とても楽しかったです。(歌)優しい声で心がこもっていてじ〜んとききました。(英語劇)しっかり自分のものにして大きな声で発表していました。(剣棒踊り)寺村地区住

民として、学校でも伝統芸能に取り組んでもらい、立派なできだったと思います。声もよく出ていて良かったです。(夢プロジェクト)低学年には難しい足の動き、速いリズムを上手に踊っていました。インストラクターとの授業はとても良い経験になったと思います。(その他)少人数でも輝いています。今を精一杯楽しんで、良い思い出を作してほしいです。素敵な時間をありがとうございました。

楽しかった 秋の遠足！



11月15日、竹山さんに市のマイクロバスを運転していただき、宮崎市に行きました。牛乳製造会社「白水社」では、牛乳ができるまでの説明をしていただき、パック詰めの様子を見た後、自分で盛ったソフトクリームを食べました。「科学技術館」では、さまざまな展示、体験やプラネタリウムを楽しみました。少し肌寒い日でしたが、学校から離れて、楽しい学習となりました。



4校合同ボランティア (大窪神社清掃)

11月18日、細田中学校区の4校では、各小学校とその卒業生で小学校区の施設等を清掃しました。

本校は、例大祭を23日に控えた大窪神社を清掃しました。当日は、あいにくの雨模様でしたが、日頃からお世話になっている地域に少しでも恩返しをしようと、みんなで心を込めて清掃をしました。

中学生の3人が小学生を上手にリードしてくれ、スムーズにボランティア活動ができました。



12月の行事

- 1日(木) クラブ
- 4日(日)~10日(土)
人権と平和について考える週間
- 6日(火) フリー参観日、持久走大会
学校保健委員会
- 8日(木) たいよう号来校
- 23日(金) 終業式



小規模特認校ってご存じですか！？

「特色ある教育を実施している小規模校の特性を生かし、心身の健やかな成長を図るとともに、学ぶ楽しさを実感させ豊かな人間性を培うことを目的に、児童生徒に特別に通学区域外からの入学及び転入学を認める」制度で、本校も指定校になっています。

みなさんもお存知のとおり、大窪小学校は、少人数の良さを生かした温かみのある教育を地域・保護者と一体となって行っている学校です。このような制度があることをお知りおきの上、地域外の方々に情報を広めていただけたら幸いです。